



Claves del día

Destacado de **mercados globales**



Las acciones de EE. UU. fluctuaron el jueves por la mañana, ya que un conjunto de datos más fuertes de lo esperado sobre la economía de EE. UU. renovó las preocupaciones sobre la trayectoria de las tasas de interés de la Reserva Federal. El índice S&P 500 subió un 0,1% a las 9:31 a.m. hora del este en Nueva York, mientras que el Nasdaq 100, centrado en tecnología, se mantuvo prácticamente estable.

Los reclamos de desempleo en EE. UU. cayeron la semana pasada, según mostraron los datos del Departamento de Trabajo el jueves, en la mayor medida desde 2021. Mientras tanto, la tercera estimación del producto interno bruto del primer trimestre del gobierno fue revisada a una tasa anual del 2% en comparación con el 1,3% anterior, impulsada principalmente por un fuerte gasto del consumidor.

Los inversores están evaluando qué tan bien podría mantenerse la mayor economía del mundo después de que el presidente de la Fed, Jerome Powell, dijera el jueves que es probable que sean necesarios al menos dos aumentos más de las tasas de interés este año. Los datos de este jueves también se suman a los informes de esta semana que reflejan la fortaleza de la confianza del consumidor y las ventas de viviendas en EE. UU.

"Creemos que los mercados siguen demasiado complacientes sobre las perspectivas de un suave aterrizaje económico", dijeron los estrategas de UBS Global Wealth Management, liderados por el director de inversiones Mark Haefele. "Dadas las circunstancias actuales, seguimos prefiriendo los bonos frente a las acciones".

Mientras tanto, las acciones de JPMorgan Chase & Co., Bank of America Corp. y otras importantes entidades financieras avanzaron después de que los principales bancos de Wall Street superaran la prueba de resistencia anual de la Fed.

Los bonos cayeron en toda la curva, con los rendimientos de dos años aumentando 16 puntos básicos hasta el 4,87%. Los mercados de permuta indican un 50% de probabilidad de un segundo aumento de la Fed para finales de año. El dólar borró las pérdidas. El S&P 500 fluctuó, con el mercado de valores listo para más inestabilidad mientras los operadores ajustan sus posiciones al final del trimestre.

Extraído de Bloomberg